
 

 

 

 

Mot d’accueil du président                                                                            

Assemblée Générale ordinaire du samedi 30 novembre 2024 

 

Bonjour à tous, 

Le Comité directeur du CDE 12 et moi-même, sommes ravis de vous accueillir à nouveau 

dans cette magnifique salle la Doline pour cette Assemblée Générale ordinaire. Votre 

présence témoigne toujours l’intérêt que vous portez à l’équitation dans notre 

département. Merci aussi à toutes celles et tous ceux qui contribuent bénévolement au 

bon fonctionnement de notre Comité 

 

  - Nous remercions, parmi nous,  la présence de Laure MOREAU, adjointe au chef du 

service Jeunesse, Engagement Sport de la DSDEN et de Evelyne DOULS, présidente du 

Comité départemental olympique et sportif de l’Aveyron  

 

 

 

          

  

 

 

 


